

La gitane - Bronze - H. 54,5 cm



B B E H B E C K R I C H C H H

SAKAH GALERIE

07.02.2026 | 31.03.2026



7, RUE CROIX-BARAGNON • 31000 TOULOUSE • CONTACT@SAKAHGALERIE.COM • 05 62 17 62 23 • 06 21 60 45 91 • SUIVEZ-NOUS SUR SAKAHGALERIE



**VERNISSAGE
SAMEDI 07 FÉVRIER 2026**

EN PRÉSENCE DE L'ARTISTE DE 15^h À 21^h

PAUL BECKRICH

NÉ EN 1955 À SAINT-BRIEUC.

Amoureux de l'Asie, Paul Beckrich en explore depuis toujours les visages, les étoffes et les gestes, qu'il traduit dans une œuvre empreinte d'humanité et de raffinement. Chacune de ses créations raconte une rencontre entre cultures, un dialogue silencieux entre l'Orient et l'Occident, entre tradition et émotion.

De retour à la Sakah Galerie, l'artiste présente une nouvelle collection où se mêlent grâce et puissance. Ses bronzes inédits se parent de robes à la patine subtile, hommage vibrant aux costumes traditionnels de ses personnages. Les jeux de lumière et de texture y révèlent une sensibilité rare, presque picturale.

Maître incontesté du raku, Paul Beckrich offre également une série de nouvelles œuvres où la terre et le feu s'unissent en un équilibre fragile et poétique. Dans cette alchimie maîtrisée, la matière devient esprit, et chaque sculpture semble respirer le temps.

Une exposition à la fois intemporelle et profondément vivante, où le regard de Beckrich continue de célébrer la beauté, la sérénité et l'âme du monde.

Sous les pas de Paul Beckrich, l'Asie ne se contemple pas : elle se devine dans un pli de robe, une fissure de raku, un souffle de feu apaisé.

Le souffle de l'Asie, la chaleur du feu.



Minamoto - Bronze - H. 56 cm



Japonaise
Raku - H. 55 cm



Samouraï - Raku - H. 55 cm



Le raisin - Bronze - H. 60 cm



The breath of Asia, Asia,
the warmth of fire, fire.

**OPENING
SATURDAY 7TH FEBRUARY 2026**

IN THE PRESENCE OF THE ARTIST FROM 3^{PM} TO 9^{PM}

PAUL BECKRICH

BORN IN 1955 IN SAINT-BRIEUC – FRANCE.

A lover of Asia, Paul Beckrich has long explored its faces, fabrics, and gestures, translating them into a body of work imbued with humanity and refinement. Each of his creations tells the story of a meeting between cultures—a silent dialogue between East and West, between tradition and emotion.

Returning to the Sakah Gallery, the artist presents a new collection where grace and power intertwine. His previously unseen bronzes are adorned with garments of subtle patina, a vibrant tribute to the traditional costumes of his figures. The interplay of light and texture reveals a rare, almost painterly sensitivity.

An undisputed master of raku, Paul Beckrich also unveils a series of new works in which earth and fire unite in a fragile, poetic balance. In this carefully mastered alchemy, matter becomes spirit, and each sculpture seems to breathe with time.

An exhibition both timeless and profoundly alive, in which Beckrich's gaze continues to celebrate beauty, serenity, and the soul of the world.



Sennacherib - Bronze - H. 54,5 cm



BECKRICH

SAKAH GALERIE

07.02.2026 | 31.03.2026



7, RUE CROIX-BARAGNON • 31000 TOULOUSE • CONTACT@SAKAHGALERIE.COM • 05 62 17 62 23 • 06 21 60 45 91 • SUIVEZ-NOUS SUR SAKAHGALERIE